

Queridos colegas, familias y estudiantes:

En el proyecto **Es**tímulo del **Tal**ento **Mat**emático realizamos anualmente una prueba para seleccionar a los estudiantes interesados en participar en el proyecto. Dicha prueba se suele celebrar en los primeros días de junio y para ello, es necesario hacer una inscripción previa durante un periodo de tiempo que depende de cada una de las sedes del proyecto (www.estalmat.org).

En las actuales circunstancias, no es posible realizar este proceso en las condiciones habituales en la fecha prevista inicialmente y, lamentablemente, a día de hoy, es difícil prever una fecha concreta para la celebración de la prueba de selección de los estudiantes de la promoción ESTALMAT 2020 –2022.

No obstante, nuestra intención es realizarla tras el comienzo del curso escolar 2020-2021. Tanto la fecha de la prueba como el periodo de inscripción serán anunciados con la suficiente antelación en la página web de cada una de las sedes del proyecto.

Nuestra intención es reanudar nuestras actividades presenciales cuando vuelvan a ser saludables y seguras.

Ya intentaremos recuperar el tiempo perdido, aunque lo mejor ahora sea aprovecharlo y cuidar a los demás.

¡Ánimo!

20 de abril 2020